

Salvador Arias Santiago, 31 años, es Profesor de la Universidad de Granada en el Departamento de Histología y en el Programa de Doctorado de Medicina Clínica y Salud Pública; asimismo es Facultativo Especialista de Área del Servicio de Dermatología Médico-Quirúrgica y Venereología del Hospital Universitario Virgen de las Nieves con el nivel de *Excelente* en la acreditación de competencias profesionales de la Agencia Andaluza de Calidad Sanitaria. Ha disfrutado recientemente de un **contrato de investigación** *Río Hortega* del Instituto de Salud Carlos III que realizó en nuestra Facultad de Medicina y en el Hospital Universitario San Cecilio.

El Dr. Arias Santiago se licenció en Medicina y Cirugía en la Universidad de Granada en 2006 recibiendo el **Primer Premio Nacional de Medicina**, el Premio Extraordinario de Licenciatura y el Premio al Mejor Expediente otorgado por la Real Academia Nacional de Medicina. Es **Doctor con mención Europea** por la Universidad de Granada desde Enero de 2011, con la calificación de Sobresaliente *Cum Laude* por unanimidad. Su formación sanitaria especializada como médico especialista en Dermatología la desarrolló en el Hospital Universitario San Cecilio de Granada y al finalizarla en Mayo de 2011 obtuvo el **Premio Sanitas al Mejor Médico Interno Residente Nacional de todas las Especialidades** avalado por el Ministerio de Sanidad, Ministerio de Educación y Consejo Nacional de Especialidades Médicas, el Premio al Mejor Médico Interno Residente de Andalucía del Consejo Andaluz de Colegios de Médicos y el Premio Andaluz



del Futuro en la Sección de Ciencia. Además ha completado su formación con cuatro Máster oficiales y dos Expertos de las Universidades de Granada, Salamanca y Alcalá de Henares.

Tiene gran vocación investigadora como demuestran las más de 150 publicaciones realizadas en revistas científicas de gran relevancia en su ámbito del conocimiento y elevado índice de impacto. Ha presentado más de 220 comunicaciones a congresos nacionales e internacionales con un factor de impacto acumulado de publicaciones en revistas superior a 630. Ha editado 5 libros y colaborado en más de 16 capítulos de libros nacionales e internacionales. Ha disfrutado de más de 10 becas de investigación, tres de ellas internacionales y con tres estancias en Universidades Europeas (Londres y Viena). Ha dirigido 3 tesis doctorales en la Universidad de Granada, todas ellas con mención internacional, además es coautor del Código de Buenas Prácticas para la Dirección de Tesis Doctorales de la UGR.

Sus líneas de trabajo se han centrado en el estudio de comorbilidades cardiovasculares asociadas a patología dermatológica, estudios inmunología básica de la psoriasis y otras enfermedades autoinmunes cutáneas, la prevención del cáncer de piel o el estudio de marcadores inmunohistoquímicos en patologías inflamatorias y tumorales cutáneas. Por sus trabajos y publicaciones ha recibido más de 40 Premios de Investigación por Sociedades Científicas Nacionales e Internacionales, destacando el Primer Premio de la Academia Americana Dermatología, de la Academia Europea de Dermatología, de la Academia Española de Dermatología "Juan de Azua" y "Cátedra de Psoriasis" y el de la



Real Academia Nacional de Medicina entre otros muchos. El año pasado recibió el **Premio** *Salud Investiga* de la Fundación **Progreso** y **Salud** como reconocimiento a su trayectoria como joven investigador en el Sistema Sanitario Público de Andalucía y la insignia *Mamut de Oro* del Ayuntamiento de Padul.

Ha participado como investigador colaborador en diversos proyectos de investigación financiados competitivamente y actualmente es el **investigador principal en un proyecto FIS** del Instituto de Salud Carlos III sobre la elaboración de un nuevo producto farmacéutico de piel artificial humana nanoestructurada. También colabora con diversos **grupos de investigación europeos** para consolidar el uso de células madre mesenquimales humanas para el tratamiento de las úlceras crónicas.

Es el **editor** de la Revista centenaria *Actualidad Médica* de la Real Academia de Medicina de Andalucía Oriental y miembro del **Consejo Editorial** de las revistas: *World Journal of Dermatology y Actas Dermosifiliograficas*. Además recientemente ha sido incluido como único dermatólogo europeo miembro del *Editorial Board* de una de las revistas dermatológicas de más prestigio a nivel mundial: *Journal of the American Academy of Dermatology*.